

GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Vienes, 15 de marzo de 2024

El Principado se promociona como destino de turismo industrial en la feria B-Travel de Barcelona

 Asturias acude bajo su marca Naturaleza Minera con un estand propio dentro del área temática B-Industrial

El Principado se promociona como destino de turismo industrial en una nueva edición de la feria internacional B-Travel que se celebra este fin de semana en Barcelona y a la que Asturias acude con un estand propio y con su marca *Naturaleza Minera*.

La participación en esta feria forma parte del plan de posicionamiento de Asturias como atracción para visitantes interesados por este segmento turístico y busca promocionar el patrimonio vinculado a la industria, y en concreto a la minera, como atractivo de gran valor cultural y carga identitaria.

B-Industrial es el único espacio temático dedicado a esa modalidad turística en el marco de una feria internacional. Está previsto que en la edición de este año se den cita unos 35.000 visitantes y más de 1.200 profesionales.

B-Travel integra, además otros ámbitos especializados, entre ellos, el turismo interior, rural, cultural, eno-gastronómico, y sostenible. Con su presencia en Barcelona, el Principado busca conocer las novedades del sector y generar oportunidades de negocio.